



al 8/56

Por Carlos Robreño

CONTINUA en erupción el volcán. Si señores: el histórico Etna que ha sido siempre el terror de los sicilianos, está echando lava nuevamente desde hace días, según reporta el cable.

Nos imaginamos el espanto que deben sentir los habitantes de esta pequeña isla a la cual parece propinar un puntapié una bota de montar, pues no otra cosa asemeja en el mapa el territorio ocupado por la península italiana.

Leemos:

"El coronel Sogo presidirá el Tribunal del Consejo de Guerra que habrá de juzgar a los militares acusados de quebrantar su juramento para dar un golpe con objeto de derrocar el gobierno constituido".

Y a propósito del Consejo.

Ayer un ciudadano leía con gran interés una información publicada en un diario dando a conocer todos los detalles de este acto que habrá de celebrarse mañana.

Un amigo que lo vio tan abstraído en la lectura le preguntó cuál era el punto que deseaba conocer y el buen hombre le repuso:

—Lo único que deseo saber es qué sargento va a actuar como taquígrafo en dichas sesiones, para hacer amistad con él desde ahora, porque todavía tenemos muy reciente el caso de Batista.

Una incidencia.

En el sorteo de Lotería celebrado ayer, salió en

el terminal del segundo premio, o sea corrido, el 59, que según la nomenclatura popular es "loco".

Y loco corrido viene a ser algo así como demente escapado... escapado de Mazorra para acuchillar indigentes.

Negaron el recurso de Habeas Corpus presentado a favor de Pelayo Cuervo.

Está visto que en todas partes cuecen "habeas"... "habeas corpus, desde luego.

Cuando a usted le digan que los guagüeros siguen llevándose la luz roja de los semáforos de la calle 23 y, además, se van por la izquierda, dejando con tres palmos de narices a los infelices ciudadanos que esperan su cruce por las esquinas, no tiene que investigar más. En el noventa por ciento de los casos es cierto lo que le dicen.

La más alta condecoración civil coreana ha sido otorgada a Batista, pero en este caso, el Jefe del Estado ha preferido recibirla aquí mismo, en La Habana.

Indiscutiblemente, Corea queda un poquito más lejos que Daytona.

Y para terminar cooperamos con el Municipio habanero en la divulgación de una noticia que ya va siendo cotidiana:

"Faltará el agua en algunos lugares de la ciudad".

CM, al 8/56